

Le domaine de la santé est constante évolution, la recherche médicale fait chaque année de nouvelles avancées et les technologies médicales se développent pour permettre aujourd'hui, de réaliser des soins de plus en plus performants et de plus en plus complexes dans des meilleures conditions d'efficacité. En parallèle, la radiologie connaît aussi une grande dynamique d'évolution, c'est une des plaques tournantes de la médecine actuelle plus encore par la qualité et l'importance des informations que ses examens révèlent. Les avancées de ces dernières années, technologiques, scientifiques et médicales, ont donné à la radiologie une place croissante dans le diagnostic et le traitement des pathologies. Ce changement nécessite des structures spécifiques, ainsi que organisation et gestion idéale des moyens humains et matériels.